

rosité, sa grandeur, sa munificence, ses banquets, sa courtoisie envers les étrangers. Nulle cité en France ne convie avec plus de grâce, ne retient avec plus de cordialité ses visiteurs, n'est d'un commerce plus facile et plus sûr que cette charmante ville. Nul ne grimace et ne se drape moins qu'elle, n'a moins de jactance et d'apprêt. Faubourg de la grande métropole lyonnaise, elle a son esprit d'ordre, son éloignement pour la fausse richesse et la fausse gloire. Nulle part il n'y a peut-être amour aussi populaire, aussi énergique et aussi sage qu'ici, pour la liberté à l'exclusion de la licence qui est la parodie de la liberté, patriotisme plus large et plus ferme. — Terminons en disant que l'empereur Charlemagne lui avait voué une tendre affection, et que l'empereur Napoléon lui porta le plus ardent intérêt.

Nous continuerons incessamment par l'austère ville d'Autun et la riante cité mâconnaise, ces excursions autour du Lyonnais.

Joseph BARD.